

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



La Eterna Búsqueda de la Juventud

Cuenta la leyenda que entre los conquistadores españoles que llegaron a México con Hernán Cortes venía el Capitán Ponce de León, quien durante años no dejó de asombrarse al observar a los aztecas de la corte imperial Moctezuma, porque le parecía que pasaban los años y estos hombres no daban señales de envejecimiento.

Movido por la curiosidad, averiguo que dos veces al año, cuando había luna llena, bebían el agua milagrosa de una fuente.

Ponce de León organizó una expedición a la vertiente maravillosa que se encontraba en tierras del norte. No fue fácil el camino. Durante semanas enfrentaron con gran valor peligros y penurias, hasta que llegaron al pequeño paraíso que se ofrecía a la vista. Al centro estaba la fuente de aguas transparentes. Árboles y flores de todos los colores y aromas la rodeaban.

Cuando Ponce de León y sus hombres quisieron lanzarse a la vertiente en busca de la juventud eterna, salió de entre el follaje una hermosa india, quien les advirtió que esas aguas estaban destinadas al emperador y a los aztecas nobles, pero no a extranjeros. Una vez dicho esto, la india desapareció.

Los hombres de la comitiva decidieron hacer caso a las advertencias. Sin embargo, Ponce de León, furioso con su gente, se sumergió en las aguas.

En pocos minutos salió rejuvenecido. En ese momento la tierra empezó a temblar, se descargó una tormenta y un rayo causó un incendio que acabó en un segundo con toda la maravilla.

Los conquistadores, que se salvaron milagrosamente, de rodillas clamaron perdón al cielo y pusieron una imagen de San Antonio en agradecimiento. Un siglo después, en ese lugar se fundó la ciudad de San Antonio Texas (Estados Unidos)

Leyenda Mexicana

Preguntas

1) ¿Quiénes llegaron a México?

R: Los conquistadores españoles llegaron a México. Con Hernán Cortes venía el Capitán Ponce de León.

2) ¿Qué les llamaba la atención a ellos?

R: Durante años Ponce de León no dejaba de asombrarse al observar los aztecas de la corte imperial Moctezuma, porque parecía que no le pasaban los años, no daban señales de envejecimiento.

3) ¿Qué averiguo que pasaba dos veces al año?

R: Movidó por la curiosidad, averiguo que dos veces al año, cuando había luna llena, bebían el agua milagrosa de una fuente.

4) ¿Quién organizó la expedición a donde iban?

R: Ponce de León, y sus hombres quisieron lanzarse a la vertiente en busca de la juventud.

5) ¿Qué paso cuando quisieron lanzarse a la fuente?

R: Llegaron a ese lugar maravilloso, y salió de un follaje una hermosa india quien les advirtió que esas aguas estaban destinadas al emperador y a los aztecas nobles. Pero no a extranjeros después que dijo esto desapareció.

6) ¿Qué paso con los hombres?

R: Los hombres de la comitiva decidieron hacer caso a la advertencia. Ponce de León, furioso con sus hombres decidió lanzarse al agua. Pocos minutos después salió rejuvenecido, en ese momento empezó a temblar una tormenta muy fuerte, un rayo causó un incendio que acabó con la isla.

7) ¿Por qué lleva el nombre de San Antonio Texas?

R: Los conquistadores que se salvaron milagrosamente de rodillas clamaron perdón al cielo y pusieron una imagen de San Antonio en agradecimiento, un siglo después en ese lugar se fundó la ciudad de San Antonio Texas Estados Unidos.